

U. MAYOR



## **Especialidad de Psiquiatría de la U. Mayor celebra décimo aniversario en Angol**

● Son 14 los especialistas que se han graduado de la especialidad de Psiquiatría de Universidad Mayor Sede Temuco, programa que se materializa a partir de una alianza entre la casa de estudios, el Servicio de Salud Araucanía Norte y el Hospital de Angol.

“Este es un momento de gran orgullo y profunda reflexión, ya que no sólo conmemoramos una década de logros, sino que también celebramos el compromiso y la dedicación de cada uno de ustedes hacia una profesión que es vital para el bienestar de nuestra sociedad”, sostuvo el doctor Rodrigo Campos, jefe del Servicio de Psiquiatría Adulto del Hospital de Angol, en una ceremonia que conmemoró los 10 años de la especialidad médica en este recinto. Durante el acto, se graduaron dos nuevos psiquiatras, el doctor Felipe González y el doctor David Ibarra. Además del reconocimiento a estos nuevos especialistas, en el evento se reconoció a los otros doce especialistas formados en el programa y también a los tres nuevos becados que forman parte del programa. ☞